

Quito, 21 de mayo 2018
Boletín No. 052

Planes de contingencias de EP Petroecuador se activaron para atender las necesidades de poblaciones afectadas

EP Petroecuador, como parte de su política de responsabilidad social y ambiental, activó inmediatamente los Planes de Contingencia, en cuanto se conoció la rotura de la tubería del Poliducto Esmeraldas – Santo Domingo, que se produjo a causa de una desafortunada maniobra durante los trabajos que realizaba una empresa contratista de la Empresa Pública en la tubería del Sistema de Oleoducto Transecuatoriano (SOTE).

La Empresa Pública Petroecuador realizó trabajos para reparar el tramo de tubería afectada y el domingo 20 de mayo, a las 14:35, se reiniciaron las operaciones del Poliducto, transportando derivados de hidrocarburos con normalidad. Mientras se realizaron los trabajos de reparación del poliducto, no existió desabastecimiento de combustibles debido a la coordinación adecuada de los procesos entre las diferentes unidades de negocio que conforman Petroecuador y a que se cuenta con el stock necesario para satisfacer oportunamente la demanda nacional.

En el tema ambiental, todas las acciones que implementó el personal de EP Petroecuador estuvieron enmarcadas en el control del fluido de combustible al estero, lo cual implicó la construcción de diques y muros de contención; además a lo largo del estero se colocaron puntos de control con barreras de contención y absorbentes. Otro tema que se precauteló fue el de la captación de agua en San Mateo que opera con absoluta normalidad.

En el tema social, desde la rotura del Poliducto, personal médico y de Relaciones Comunitarias de la Empresa Pública estuvieron presentes en la zona afectada. Hasta el lugar se han desplazado tres brigadas médicas, las cuales ofrecieron atención gratuita a los moradores de los recintos El Roto, El Porvenir y Chucaple, a la par se entregaron medicinas, sin que represente ningún costo para la ciudadanía.

Mientras dure esta emergencia y como medida preventiva, tanqueros de agua repartirán el líquido vital en las poblaciones aledañas al derrame; también se entregaron mascarillas respiratorias, agua en bidón.

EP Petroecuador en base a sus políticas de responsabilidad social y buena vecindad seguirá informando sobre las acciones y avances que se den en relación a este evento.